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皆様！この一年本当にお世話になりました。 

明年は、干支のねずみの如く、チョロチョロ

と地域をくまなく動き回り、ねずみ産式に実績

を作って参る決意です。 

◎交通弱者対策を強く訴える！！ 

☆駅等のバリアフリー化の促進を！ 

ＪＲ和白駅（歩道橋を渡らないとホーム・改

札口に行けない）等の例を取り上げ、駅施設が

バリアフリー化になっていないことが、高齢

者・障がい者・妊産婦・ベビーカー利用者等の

公共交通機関利用の大きな妨げになっている

実態を赤裸々に訴え、また、地球温暖化防止対

策（自家用自動車から公共交通機関への利用転

換による二酸化炭素排出削減）として、公共交

通機関の駅施設等のバリアフリー化を、公明党

が推進したバリアフリー新法の趣旨に則り、加

速させるよう強く提言しました。 結果、「福

岡市バリアフリー基本方針」の見直しに平成２

０年度から着手する予定となりました。 

  

     

＜１２月１３日 本会議一般質問＞ 

☆コミュニティバス等の導入促進を！ 

高齢化が進む志賀島（バス路線一部廃止予

定）及びコミュニティバス等の導入に成功し 

「地域づくり総務大臣賞」受賞の茨城県土浦

市、立ち上げ３年で利用者１００万人を突破し

た千葉県野田市（両市の実態調査を実施）の例

を取上げ、バス停から遠い丘陵地や狭隘道路等

の交通不便地域等に住む高齢者等の社会参加

等のため、コミュニティバス等の導入を本格的

に検討するよう強く提言しました。 

 結果、志賀島については、速やかに対策を

検討していくことになりました。 

 
◎平成２０年度予算要望書提出！！ 

１１月２８日、公明党福岡市議団は、他党に

先駆け、吉田市長に対し、平成２０年度予算編

成要望書を提出しました。 この要望書には、

福祉・子育て支援の公明党らしく、広汎な市民

意見や要望を聴取して、緊急要望事項として、

「公共料金の福祉減免策」等の４項目、重点要

望事項として「妊産婦検診費用の助成回数の拡

充」等の１３項目１６８事項、そして各区の重

点要望が盛り込まれています。 

   

              

 

 

☆企業誘致の取り組みの拡充・強化を！ 

 減少し続ける一般財源、底をつく財政調整基

金、約２兆６千億円（市民一人当たり約１９０

万円）と言われる市債残高等の福岡市の厳しい

財政状況に鑑み、雇用創出や税収増に直結する

企業誘致はその特効薬。全国の８割の自治体が

企業誘致促進策を次々と打ち出している中で、

福岡市の企業誘致戦略プランさえ持たず、この

１年間で強化した企業誘致の取り組みが皆無

である実態を質し、企業誘致の取り組みの拡

充・強化を強く提言しました。 

 その結果、１２月１９日の新聞各紙で報道が

なされたとおり、「企業誘致へ助成額の増額」

等の福岡市の新たな企業立地支援策の発表に

つながりました。 


